

2020年4月1日

帯広テニス協会  
会長 川端

「北海道・十勝オープンテニストーナメント2020」大会  
中止のお知らせ

謹啓 世界的なコロナ渦のなか、皆さまには大変ご苦労な時を過ごされていらっしゃるものと存じます。今年の桜の佇まいは、なぜか例年になく、心に沁みます。

皆さまには、日頃より帯広テニス協会の事業に対しましては、格別なご支援とご指導をいただき心より感謝申し上げます。

つきましては、帯広テニス協会の最大行事、日本テニス協会公認「北海道・十勝オープンテニストーナメント2020」大会（4月21日（火）から4月26日（日））は中止する事に致しました。

この度も、この大会開催準備にあたり、誠に勝手なお願いを申し上げましたところ、快く、特段のご助力、ご支援をいただきましたことを心よりお礼申し上げます。

コロナ・ウイルスの渦中、支障なくこの大会を開催する確信を持たず、残念ながら「2020大会」を中止する結論に至りました。大会開催に関しましてご心配、ご忠告、ご指導を頂きました皆さまに心から感謝いたします。

また、開催を望まれていた選手も数多くおられました。このコロナ渦の中ではどうしても希望に添う決断は出来ませんでした。今は、中止した「2020」大会を無駄花にせず、ひたすら「2021大会」を思い、コロナ感染が終局することを祈っております。

皆さまのご健康とご繁栄をお祈りいたします。

謹白